

Liebe Genossenschaftsmitglieder

Gerne hätten wir vom Vorstand mit Euch den Advent gefeiert, und uns die Vorweihnachtszeit wie das erste Kennenlernen als Jung-Genossenschafter bei Kaffi und Guetli versüsst. Wegen Corona ist das heuer leider nicht möglich. Wir lassen uns aber nicht verdriessen und holen das nach.

Trotz der Pandemie sind wir sehr froh und dankbar berichten zu können, dass Dank Eurer Einsatzbereitschaft und gegenseitigem Vertrauen, von Verena Clavuot koordiniert, die ersten Freiwilligeneinsätze und Tandems auf den Weg gebracht werden konnten.

In der Zürichsee-Zeitung vom 25.11.2020 und einem Beitrag bei TeleZ vom 27.11.2020 durften wir KISS Stäfa einer grösseren Öffentlichkeit vorstellen, siehe Medienberichte auf unserer Homepage. Entscheidend für das Gedeihen des jungen Projekts der LA21 ist die Unterstützung durch unsere Gemeinde, aber noch entscheidender ist das gute Wort von Euch Genossenschafter, auf das wir hoffen und bitten.

Wie in der Adventszeit möchten wir mit der KISS-Idee nämlich helfen, Türen für die Menschen in unserer Gemeinde zu öffnen, die Unterstützung und Gemeinsinn suchen oder geben möchten. Die Zeitgutschrift sichert jedem von uns zusätzlich eine geldfreie Vorsorge für die Zukunft – eine Vision, die wir mit allen KISS-Organisationen in der Schweiz teilen.

Wir wünschen Euch von Herzen Frohe Weihnachten sowie ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2021!

Euer Vorstand von KISS Stäfa

Romana Bamert, Verena Clavuot, Lin Deutinger und Ronald Kling